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 Réunion  Lundi 20 Juin 2022 - Visioconférence 

Direction :   Albert GIBOULET 

Présents : 

C. ADAM - F. LAMY – T. CORROYER - S. DA SILVA - M. GUERRA BORGES - M. 
GRANDVOINNET – J. BELAINOUSSI –– P-E. DEMILLIER – D. DAROSEY – A. 
ALDAX - J. GODARD - D. VINCENT – F. MOSCATO – M. VIF 

   Excusés : N. THABARD - M. MALIVERNAY – J. DEGHAL – G.THIBERT – Y. DUPIN 

  

 

OUVERTURE DE LA REUNION (ALBERT GIBOULET)  

 

Albert Giboulet souhaite la bienvenue à l’ensemble des personnes présentes et les remercie pour leur 
disponibilité. 

Albert et Pierre-Etienne, présents à Dijon, souhaitent faire un bilan de la saison 2021/2022 et lancer la 
saison 2022/2023 avec notamment la Copa Coca-cola prochainement. 

Albert présente l’ordre du jour des échanges de cette réunion. 

 

1/ CHAMPIONNATS REGIONAUX FUTSAL  

 

 U15 et U18 

 La finale de ces deux championnats s’est déroulée le Vendredi 29 avril 2022 à Dijon au SUAPS 
(STAPS Dijon) 

 U15 : 1- GJ sens, 2- CA Pontarlier, 3- SF Besançon, 4- Dijon Métropole 

 U18 : 1- CA Pontarlier, 2- Dijon Clénay, 3- Tonnerre AS,  4-Stade Auxerre   

 20 équipes en U15, 18 équipes en U18 durant la saison. 

 8 dates durant la saison (2x par vacances scolaires) 

 Bilan : inscriptions non-homogènes sur le territoire, des forfaits, des soucis de créneaux 

Les membres échangent sur les perspectives de la saison prochaine. 

Les clubs sont satisfaits de l’organisation proposée par la Ligue et ont grandement participé à cette réussite 
notamment grâce aux clubs supports qui accueillent les équipes. 

Point de vigilance quant aux dates pendant les vacances scolaires. 

Sérafin Da Silva évoque le problème de mise à disposition de salle par la ville de Dijon et du peu de club 
support potentiel. 

COMPTE-RENDU INTERNE 

REUNION 

CR Tous les Football & Sport Santé 
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Albert met en avant l’exemple du District Haute-Saône qui a proposé une Sélection Futsal U16 pour 
compléter le championnat U18. 

A l’unanimité, les membres décident de reconduire l’organisation de ces championnats pour la prochaine 
saison. Il est souhaité d’anticiper davantage pour réserver les créneaux dans les différentes municipalités. 

 

 Seniors féminines 

   Bilan des finales 

   Bilan de l’organisation 

   Orientations et perspectives 

- Finale du championnat mardi 28 juin prochain à Besançon au Palais des Sports 

 4 équipes : ½ finales, 3ème place et finale 

Organisation : Albert, Michelle, Marylin, Sérafin et Stéphane (Resp. Technique) 

 8 dates durant la saison 

 Bilan : 1ère saison positive ; 8 équipes engagées 

Réflexion sur la saison prochaine : hausse des engagés, création de la coupe de France féminine de Futsal 
avec inscriptions libres.  

 

 

2/ BEACH SOCCER  

 

 Bilan des finales Seniors Masculins et Féminins 

 Complexe de la Malcombe à Besançon du 18-06 

 Chez les hommes : 1- Roche Novillars, 2- Montfaucon MGV, 3- RC Saônois, 4 -Rioz Etuz Cussey 

 Chez les femmes : 1- GJ Villers/Jura Dolois, 2- Grand Besançon, 3- SR Delle, 4- Entente BesAc. 
Futsal/RB 

 Organisation : Albert, Pierre-Etienne + 6 arbitres 

Bilan : très positif pour une 1ère ; 4 équipes par catégorie. Encadrement un peu juste en effectif. 

Réflexion et échanges sur cette action la saison prochaine. C. Adam fera un point avec J. Badet quant à 
l’arbitrage de cette journée. Les organisateurs remercient les arbitres pour leur aide lors de l’installation. 

 

3/ ACTIONS DE FIN DE SAISON  

 

Albert présente l’action Futnet qui se déroulera à Meursault le Samedi 25 Juin. 

   Déroulement au niveau des Districts (finale dép. ou secteurs) 

   Organisation de la finale régionale 

L’affiche de cette journée évènementielle est montrée aux membres. 

Michelle souligne qu’il y a eu moins d’équipe engagée cette saison. En effet, l’année passée, avec la 
période liée au COVID-19, les participants s’étaient montrés plus volontaires. 

 

Albert présente l’action Master Golf Foot qui se déroulera à Meursault le Samedi 25 Juin. 

   Conditions du déroulement (voir règlement en annexe) 

file:///C:/Users/PDEMILLIER/AppData/AppData/Local/Temp/Golf%20foot/Master%20Golf%20foot%20Présentation%20-%2025%20juin%202022.pdf
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Encadrement : Albert, Sérafin, Jimmy, Pierre-Etienne 

 

Albert présente la Copa Coca-Cola. La ligue s’engage aux côtés des Districts pour permettre aux clubs de 
participer à cette nouvelle opération (2ème saison). 

 

Les membres font un état des lieux de l’avancement par district quant à l’organisation des qualifications. 

 

 

 

La Finale régionale se déroulera le samedi 27 août (Lieu à définir) 

12 équipes M et 6 équipes F : Echanges sur la répartition des qualifiés et l’aménagement réalisable 
pour les districts ne présentant qu’une seule équipe inscrite 

 

Marylin s’exprime  au sujet du Foot en marchant et notamment de l’action prévue le Samedi 4 Juin à 
Arbois et annulée pour diverses raisons. 

L’action proposée en amont au Conseil d’Administration de la LBFC est compromise pour début juillet 
(Distance/ temps de pratique). 

Une option est abordée pour la rentrée de la nouvelle saison en septembre sous une forme à définir. 
Se rapprocher du District Saône-et-Loire pour garder une proximité avec le Jura ou en se rapprochant 
des Amicales des Educateurs.  

  

 

4/ POINT SUR LA PRATIQUE LOISIR (INTERVENTION DE PIERRE ETIENNE)  

 

Pierre-Etienne donne la définition de la pratique Loisir sous ses deux usages : 

- Critérium : forme de pratique opposant des équipes d’un même groupe sans classement à l’issue 
de la saison et sans montée ni descente. 

- Section : Pratique au sein d’un club en interne 

 

Environ 100 clubs ont demandé à être reconnu comme section loisirs. 45 demandes ont abouti 
remplissant les critères (10 licenciés). 
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Pierre-Etienne souligne qu’avec la reprise de l’activité sortie de la période COVID, le développement 
de la pratique Loisir n’a pas été une priorité. 

 

 

 

Répartition des sections loisirs par département : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Suivi des critériums Loisirs – Bilan 2021/2022 : 

 

 

 

Pierre-Etienne dresse un point du suivi des critériums. Jawad souligne qu’une équipe de la Haute-Saône 
joue dans le critérium seniors du Doubs-Territoire de Belfort (Héricourt). 
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5/ PRESENTATION DU GUIDE INTERACTIF DU FUTSAL  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pierre-Etienne présente le nouvel outil fédéral : le Guide interactif du Futsal. Une rapide présentation du 
livret est faite à l’ensemble des membres présents. 

Il est téléchargeable en suivant ce lien : 
https://media.fff.fr/uploads/documents/fff_guide_section_loisirs_club_2022_interactif_futsal_20.pdf 

 

 

6/ PREPARATION DE LA SAISON 2022/2023  

 

Les dates à retenir en quelques lignes : 

 

 Finales régionales Futsal seniors pratique associée : week-end du 4/5 février 2023 

 Finales régionales Futsal jeunes pratique associée : week-end du 11/12 février 2023 

  BFC Cup Beach-soccer : Juin 2023, date à déterminer 

 Journée pratiques diversifiées (Open Régional Futnet, Master Golf foot…) le samedi 24 juin 2023 à Dijon 

 

 

7/ PROJECTION DES MEMBRES POUR LA SAISON PROCHAINE  

 

Albert souhaite connaître la volonté et les disponibilités de chacun quant à leur engagement au sein de 
cette commission. Tour de table des membres présents souhaitant s’exprimer. 

Unanimité des personnes présentes pour continuer la saison 2022/23. 

Albert souhaite que la commission s’élargisse avec si possible, un membre supplémentaire sur chaque 
secteur. 

Manon VIF, nouvelle salariée de la LBFC et future référente administrative de cette commission se présente 
aux membres. Albert et les membres lui souhaitent la bienvenue. 

 

 

 

 

 

 

https://media.fff.fr/uploads/documents/fff_guide_section_loisirs_club_2022_interactif_futsal_20.pdf
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8/ QUESTIONS DIVERSES  

 

Pierre-Etienne présente une stratégie d’organisation autour du développement de la pratique au travers 
d’un organigramme. Ce dernier a été réalisé lors des 2 dernières ETR DAP avec les collègues ; il permet de 
recenser par Pôle les différents champs d’actions possibles. (Voir Annexe Organisation Technique). 
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Albert revient sur les visites des Districts qui se sont déroulées au 1er trimestre de la saison sportive. Il reste 
à ce jour deux districts à visiter : Jura et Côte d’Or. 

 

Alain Aldax met en avant sa difficulté à proposer un critérium Futsal loisir pour 3 équipes de son 
département (Cosne et Château-Chinon) et demande la faisabilité pour rejoindre un département voisin.  

Le district de la Nièvre doit d’abord essayer de trouver une ou 2 équipes supplémentaires pour lancer son 
propre critérium + recherche d’équipes ou gymnases centraux (triangle Nevers-Cosne-Château Chinon) 

Sans réussite, il appartient au district de la Nièvre de se rapprocher d’un ou plusieurs districts. 

La commission se positionnera quant au nombre d’arbitres à désigner pour la Finale Régionale de la Copa 
Coca-Cola. 

 

 

 

Fin de séance à 20h05 

 

 

 

 

 

ALBERT GIBOULET 

              


